

apôtre: Pierre m'aimes-tu? Oserais-je protester de mon entier dévouement?... Les épis jaunissent de toute part dans les sillons; c'est l'heure de vous offrir mes bras, puisque vous demandez des ouvriers pour la moisson des âmes. En me mettant résolument au travail à la onzième heure, je réparerai peut-être le temps perdu et me réserverai une sentence favorable au tribunal de vos justices.

Non, Seigneur, je ne veux pas que tombe sur moi la malédiction que vous prononcez contre les égoïstes: Allez au feu éternel, car j'avais faim et vous ne m'avez pas donné à manger, j'avais soif et vous ne m'avez pas donné à boire... Désormais, dans la mesure de mon influence, je ferai l'aumône de la vérité et de l'amour à mes frères. Je me souviendrai qu'une bonne parole, un sage conseil, un exemple de vertu... vaut plus à vos yeux qu'un verre d'eau auquel vous promettez pourtant une récompense, donnez-moi d'être fidèle à ma résolution, ô Jésus, qui vous donnez à tous dans votre Eucharistie.

Prière

C'est votre Cœur adorable, ô Jésus, qui a conçu toutes les œuvres de zèle apostolique qui fleurissent dans votre Eglise: L'autel du sacrifice est toujours empourpré de votre sang, pour perpétuer à travers tous les temps, l'application des mérites de votre Passion; la table sainte est toujours dressée non loin de l'autel; à tous les chrétiens vous offrez chaque jour en nourriture un pain divin. Aux prodigues repentants vous ouvrez tous les jours le tribunal du pardon... C'est avec mon concours que vous voulez répandre sur les âmes les fruits de votre Passion et de vos sacrements. Rendez donc mon zèle surnaturel, discret, prudent, ardent; fort et constant; aimable, parce qu'il sera fructueux dans